



NIEVES MARÍA HERNÁNDEZ PÉREZ

Santa Cruz de La Palma, 1973. Es licenciada en Matemáticas por la Universidad de La Laguna. Funcionaria de carrera en el Cuerpo de Profesores de Enseñanza Secundaria con destino definitivo actual en el IES Villa de Mazo.

Acreditada TIC, Tecnología de la Información y la Comunicación, en 2015, con capacitación en el Uso de Entornos Virtuales de Aprendizaje en 2013.

Colaboradora en los proyectos educativos Red de Escuelas Promotoras de la Salud y Red Canaria de Centros Educativos para la Sostenibilidad en 2012. Coordinadora del proyecto EVAGD, Entorno Virtual de Aprendizaje de Gestión Distribuida, de 2013 a 2019 y del proyecto de centro 'Aprendemos con la tablet en la mochila', de 2015 a 2019, en el IES Villa de Mazo. Ha impartido varios talleres sobre la integración de tabletas digitales en las aulas entre 2015 y 2019. Ha participado en diferentes proyectos educativos, como Red Virtual de Bibliotecas Escolares de Canarias, Programa de Intervención sobre el Tabaquismo y la Red Canaria de Centros para la Participación Educativa. Ha sido coordinadora del Plan de Formación del IES Villa de Mazo de 2016 a 2019.

Además, ha sido vicepresidenta de la Asociación Española contra el Cáncer en la isla de La Palma.

Durante la legislatura de 2019 - 2023 fue consejera de Gobierno del Cabildo de La Palma, asumiendo el área de Acción Social, Igualdad, Diversidad y Juventud. Desde el año 2021 es la secretaria del Partido Popular de La Palma.
